



Le laboratoire Eli Lilly annonce le lancement du programme

#mondéfi

Une enquête menée par le laboratoire Eli Lilly révèle que plus d'un tiers des adultes interrogés

À l'occasion du lancement du

programme

La dermatite atopique, appelée eczéma atopique, est une maladie inflammatoire chronique qui peut se

En France, la dermatite atopique atteint 3,6% de la population

et représente la seconde

Écrit par Lilly

Dimanche, 12 Septembre 2021 14:16 - Mis à jour Dimanche, 12 Septembre 2021 14:24

Qu'est-ce que le programme

#mondéfi